



Kraftfahrzeug-Innung Ortenau

**Bester
Ausbildungsbetrieb 2017**

Link.Lahr GmbH

in Lahr

wird für

**herausragende
Ausbildungsleistung**

mit Dank und Anerkennung diese Urkunde überreicht.

*Sie haben mit der qualifizierten Ausbildung junger Menschen
einen wichtigen Beitrag zur wirtschaftlichen Entwicklung
unseres KFZ-Handwerks in der Region Ortenau geleistet.*

Wir sprechen Ihnen Dank und Anerkennung aus.

Offenburg, 22. September 2017

**Kraftfahrzeug-Innung
ORTENAU**

*Uwe Ringwald
Obermeister*

*Susanne Drotleff
Geschäftsführerin*